

## Bürgerin-Antrag – Lichtsignalanlage (LSA) Schwachhauser Ring/ Georg-Gröning-Straße/ Wätjenstraße

Bürgerin-Antrag vom 05.07.2025:

Sehr geehrte Damen und Herren,

*Ich schreibe Ihnen, weil ich fast täglich feststelle, dass die Situation an der Kreuzung Schwachhauser Ring/Georg-Gröning-Str./Wätjenstraße sehr unglücklich für radfahrende Linksabbieger gelöst ist. Wenn ich vom Bürgerpark Richtung Schwachhauser Heerstraße radele und links in die Wätjenstraße abbiegen möchte, ist unklar, wie zu fahren ist. Sicher macht es Sinn rechts in die Georg-Gröning-Straße einzubiegen und dann wieder umzudrehen und sich an die Fahrradampel zu stellen. Das macht kaum ein Radfahrer.*

*Wenn ich auf dem Schwachhauser Ring radele und ein Handzeichen zum Linksabbiegen gebe und mich auf den Radweg zum Abbiegen stelle, sehe ich keine Ampel. Vielleicht könnte man die Fahrradampel ein Stück weiter nach vorne zum Schwachhauser Ring setzen.*

*Noch eine weitere Unwägbarkeit.*

*Wenn die Ampel am Schwachhauser Ring für die Autos und Radfahrer rot ist, kann ich entweder an der Fußgängerampel auf der falschen Seite abbiegen oder ich muss auf Grün warten, um die Georg-Gröning-Straße zu überqueren (5 Meter) und mich dann artig an der Fahrradampel hinstellen, um bei grün den Schwachhauser Ring zu überqueren. So umständlich wie ich das hier beschreibe, ist es aber wirklich. Also eher unrealistisch.*

*Ich würde mich freuen, wenn Sie eine gute Idee hätten, wie man die Situation dort verbessern könnte und das dann auch umgesetzt werden würde.*

Mit freundlichen Grüßen

Anke Wellmann